

# PEMDA

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh, Ajak Warga Waspada Terhadap Ancaman Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM](http://SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM)

Jul 2, 2024 - 10:39



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh, Ajak Warga Waspada Terhadap Ancaman Kamtibmas*

Sukabumi- kegiatan rutin Polsek Palabuhanratu dalam melaksanakan Safari Subuh di Masjid Jami Nurul Huda Kidang Kencana, Palabuhanratu, Senin

(02/07/2024). Dalam kegiatan yang dimulai sejak pukul 04.30 WIB ini, Unit Binmas Polsek Palabuhanratu turut mengajak warga untuk berpartisipasi dalam sholat subuh berjama'ah, yang dilanjutkan dengan dialog interaktif.

Komunikasi antara polisi dan warga pun berlangsung hangat. Dalam dialog tersebut, disampaikan berbagai informasi penting kepada masyarakat, termasuk himbauan terkait keamanan lingkungan melalui ajakan untuk aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Selain itu, sosialisasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga menjadi fokus, mengingat pentingnya kesadaran akan modus-modus penipuan yang mengancam masyarakat.

Kondisi cuaca yang tidak menentu juga menjadi perhatian serius, dengan himbauan agar warga selalu waspada terhadap potensi bencana seperti banjir, tanah longsor, pohon tumbang, dan kekeringan. Upaya preventif termasuk pengelolaan sampah yang baik untuk meminimalisir risiko banjir turut ditekankan dalam kegiatan ini.

Tidak hanya itu, Polsek Palabuhanratu juga memperkenalkan nomor WA Hotline Info-Yanduan untuk memudahkan warga dalam mengakses informasi penting dari kepolisian. Warga pun diimbau untuk bersinergi dengan kepolisian dalam memberikan informasi terkait gangguan kamtibmas, khususnya terkait balap liar dan aksi tawuran.

Kegiatan Safari Subuh yang rutin dilaksanakan ini menjadi bukti komitmen Polsek Palabuhanratu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta membangun kedekatan dengan warga melalui dialog interaktif yang bersifat edukatif dan preventif.

Dengan demikian, Polsek Palabuhanratu tidak hanya hadir sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dalam membangun kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.